



Circular |013-23-24 PLSP | Dirección

Ciudad de México a 18 de agosto de 2023.

Asunto: Información Herramientas TIC, ciclo escolar 2023-2024

Estimados Padres de familia les damos la bienvenida a la comunidad PLSP, a continuación les proporcionamos la información acerca de las herramientas TIC de la Preparatoria La Salle del Pedregal las cuales proporcionan a la comunidad académica de las plataformas, aplicaciones y materiales que enriquecen la experiencia enseñanza-aprendizaje de nuestros estudiantes y contribuyen para que estos adquieran las habilidades que les son necesarias en la sociedad del conocimiento del siglo XXI.

Estas están conformadas por:

- El Sistema Integral de la Preparatoria La Salle del Pedregal (SIPS)
- La Plataforma de Google Education (Google WorkSpace)
- La Plataforma Académica PLSP (Moodle)
- La Plataforma de Certificación Microsoft (Testing Program)
- Infraestructura Tecnológica en salones de clase y laboratorios. Aulas virtuales
- Biblioteca virtual
- Recursos para la asignatura de Informática

El Sistema Integral de la Preparatoria La Salle del Pedregal (SIPS). Permite a nuestros estudiantes y padres de familia, el seguimiento académico en tiempo real a través de la consulta de asistencias, calificaciones, acceso a servicios, y avisos de la Institución, entre otros.

La Plataforma de Google Education (Google WorkSpace). Proporciona a nuestros alumnos las aplicaciones de comunicación y colaboración institucionales con la comunidad académica; aplicaciones ofimáticas y herramientas personales como correo electrónico, almacenamiento ilimitado en la nube, agenda, contactos, etc.

La Plataforma Académica PLSP (Moodle). Es el medio que utilizan los profesores de cada asignatura para proporcionar a nuestros estudiantes los recursos electrónicos, las actividades y las evaluaciones programadas en el calendario escolar.

La Plataforma de Certificación Microsoft (Testing Program). Es la que proporciona recursos electrónicos como documentos, videos, prácticas, ejercicios y evaluaciones para que nuestros alumnos logren la Certificación a nivel bachillerato en habilidades digitales en las aplicaciones Microsoft Office.



Aulas virtuales. Salones de clase equipados con tecnología computacional, audiovisual y de telecomunicaciones. Todo esto para llevar a cabo las clases en cualquier modalidad, es decir presencial, híbrido y/o en línea.

Para que los alumnos puedan hacer uso de las herramientas TIC deberán de realizar un pago anual de \$1,400.00, con fecha límite el 14 de septiembre de 2023 o bien realizar dos pagos de \$800.00, el primer pago el día 14 de septiembre de 2023 y el segundo pago a más tardar el 27 de octubre de 2023. En caso de elegir la 2ª opción deben enviar un correo a cobranza@preparatoriasalle.edu.mx con atención a la Miss Azucena Flores Muñoz solicitando las líneas de captura correspondientes. El día 21 de agosto se enviará la línea de captura para realizar éste pago.

Es requisito indispensable cubrir en tiempo y forma el pago anual así como estar al corriente en las colegiaturas para que el alumno tenga acceso a las herramientas TIC que son la base para su desempeño educativo.

Agradecemos su compromiso y apoyo para tener un ciclo escolar exitoso y enriquecedor.

Atentamente,

Lic. Ma de la Luz Piña Martín del Campo
Directora

LPM/car*